

Waldhaus-Stall wird endlich saniert

Der vom Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) kritisierte Waldhausstall soll 2002 saniert werden. *Peider Ganzoni*, Verantwortlicher für den Gutsbetrieb der psychiatrischen Klinik Waldhaus, bestätigte entsprechende Pläne auf Anfrage. Der vor 15 Jahren gebaute Schweinestall entspreche zwar den gesetzlichen Bestimmungen, menschliches Empfinden könne aber verletzt werden. Die Realisierung der Baupläne, die im Laufe des Jahres ausgefeilt und genehmigt werden sollen, ist abhängig von der Kreditsprechung des Grossen Rates. Im Vorprojekt wird mit Kosten von 300 000 Franken gerechnet. Unabhängig von den Bauplänen sind laut Ganzoni vor allem für die Müttersäue bereits jetzt Verbesserungen realisiert. (don)